

# Fahrzeugbergung auf der LH 55



**Göpfritz/Wild - Die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz wurde am Montag, dem 05. Jänner 2009 um 16.25 Uhr erneut zu einem Einsatz, diesmal zu einer Fahrzeugbergung auf der LH 55, gerufen.**

Unter der Einsatzleitung von HBI Franz Litschauer rückten die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild mit TLF 1000 und einer Abschleppachse zur angegebenen Einsatzadresse aus.

Ein PKW-Lenker war mit seinem PKW auf der LH55 gegen ein Gebäude geprallt.

Der PKW Lenker erlitt Verletzungen unbestimmten Grades und wurde ins Krankenhaus eingeliefert. Das beschädigte Fahrzeug wurde von der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild auf die Abschleppachse verladen und nach Göpfritz verbracht.

Nach ca. 1 Stunde war für die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz/Wild die Arbeit erledigt und es konnte wieder ins Feuerwehrhaus eingerückt und die Einsatzbereitschaft hergestellt werden.